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「祝 70 周年」 

校長 望月雄紀 

 11 月 23 日（土）寄宮中学校 70 周年記念式典及び祝

賀会が開催されました。来賓として那覇市長、沖縄県那

覇教育事務所長、那覇市教育委員会教育長、学校評議員、

同窓会会長、寄宮中小中一貫グループの真和志小、上間

小の校長先生に出席いただきました。この日はイベント

が各地で開催されている中でご多忙にもかかわらず、市

長、教育事務所長、教育長はご本人に出席していただき、

祝辞も賜りました。感謝感激しました。 

式典ではプログラム上、期生会長挨拶から６連続で挨拶が続きましたが、出席した 1，3 年生（2

年生は修学旅行前で休み）の話を聞く態度が大変素晴らしく、式典後に教育長からお褒めの言葉を

いただきました。普段からできていることをしっかりと伝えておきました。 

また、式典中には、感謝状を歴代校長・PTA 会長、本校の発展に尽力していただいている地域の

方々の総勢 21 名に贈呈することができました。 

祝賀会の幕開けは、期成会による“かぎやで風”、本校の吹

奏楽部の演奏、全職員による“校歌ダンス”、真和志青年会に

よるエイサーでおおいに盛り上がりました。参加者が少なかっ

たことは残念でした。当日の食べ物等については、物品販売等

の資金造成で賄っています。 

 記念事業として、学校車 1 台、テント６張、人文字クリアフ

ァイル、紅白レモンケーキ、記念講演会（歴史研究家（30 期生）賀数仁然氏）、創立 70 周年記念

企画展（図書館）、記念 T シャツ・タオル作成販売、記念誌作成を行っています。 

1年あまりの短い取り組みでしたが、しっかりと那覇市立寄宮中学校の 70歳（古希）を祝うことがで

きました。期成会、現 PTA役員、職員、生徒に感謝です。ありがとうございました。 

11月 1日（金）YORIMPIC2024を開催しました。台風の影響で開催が危

ぶまれましたが、グランド状態を見て午後からの開催となりました。時間

の都合で、学級対抗リレーと各団のアピールの 2種目を中心に進めました。 

オープニングは、本校公認キャラクターのヨリキュアが登場し会場を盛り上

げていました。各団の団長が扮することが恒例となっています。準備体操では、

“校歌ダンス”の披露がありました。体育の時間を利用して

体育教諭が生徒と一緒に考えた振り付けです。70周年の節目

にふさわしい取り組みで、今後もしっかりと引き継いでほし

いと思います。学級対抗リレーも大いに盛り上がりました。

大きな声で一生懸命に応援する姿や、走るのが苦手なクラスメートをサポートする姿

も見られました。３年生のリレーでは職員チームも途中から参戦して、一緒に汗を流

しました。各学級の絆の深まりを感じる取り組みとなりました。 

各団のアピールでは、夏休みのリーダー研修から企画立案し、

練習を重ねてきました。各団共に選曲やダンスのフォーメーショ

ンなどに工夫が見られました。笑顔が溢れていて、学年間の絆の

深まりを感じることができました。 
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修学旅行大成功 

世界エイズデー 

保護者の皆様へ 

令和６年度の修学旅行が 11月 26日～28日の

日程で実施されました。 

修学旅行の目的は４つありました。 

①関西地方の自然・歴史・産業・文化などを、直接見聞することによって理

解を深め、今後の学習に役立たせる。 

②旅行という生活体験や集団行動を通して、健康・安全や集団行動のきまり、

講習道徳の望ましい体験を積む。 

③級友や教師と寝食を共にすることによって、友情を深め、望ましい人間関係を育て楽しい中学生活の

思い出を作り、将来への希望や目標をもつ。 

④「寄未知タイム」で探究してきたものを、実体験でより深め、まとめる。 

 生徒のみなさん、達成できたでしょうか。 

 １日目は曇りのち雨のあいにくの天気でしたが、歴史の教科書で学んだ古都「平城宮跡」、「奈良公園

「東大寺」を実際に見聞することができました。 

 ２日目は京都市内を舞台に、総合的な学習の一貫として、観光地としての「京都」の取り組みなどを

探究しました。 

 多くの生徒が、初めて訪れる関西で、仲間とともに協働しながら、

自己の目標を達成するために主体的に学習活動に取り組んでいました。

不安やうまくいかないことも多々あったかと思いますが、どの生徒も

達成感、満足な表情で１日１日を終えていました。 

 集団でしか学べない気づきやマナーなど、多くのことを経験するこ

とができたことでしょう。中学校生活のかけがえのない思い出の１ペ

ージとなったことと思います。家族や、友達、周囲の人たちに感謝し

ながら、経験したことを生かし、これからの中学校生活を大切に過ごしていってください。 

【団長：嘉数千賀子教頭】 

「どうせならうんと寒くなればいい。雪降ったらどうしよ～」生徒たちが指折

り数えて迎えた修学旅行。元気で素直が取り柄な 71 期生、たくさんの笑いに溢

れた旅になりました。あいにく一日目は雨に降られましたが元気もりもり 71 期

生、熱で寝込むこともなく、京都の街へ、USJの燦めきへ飛び込んでいきました。

観光客の波にもまれながらもたくましく探究テーマを追求しました。年明けには

「寄未知博」で探究の成果を披露します。旅を終えて一回り成長した２年生の成

長にご期待ください。来年、最上級生として寄宮中を盛り上げていけるようたく

ましく成長します！！ 

【学年主任：比嘉麻衣子】 

 

12月 1日は「世界エイズデー」です。本校では、 

正しい知識と理解を促すために特設授業を 12 月 2

日に実施しました。授業では、エイズ基礎知識や現状、偏見や人権についても学

習しました。この授業の最後には平和教育・人権担当の上原美絵教諭からのメッ

セージが込められていました。「あなたは尊い存在だとおもいますか？」－ 答え

は 1つ － あなたは尊い存在です－生まれてきてくれてありがとう 

レッドリボンも生徒一人一人に配布され、メッセージを添えて事務室前

に飾っています。「リボンは、エイズに関して偏見をもっていない、エ

イズと共に生 きる人々を差別しないと いうメッセージです。UNAIDS

（国連合同エイズ計画）のシンボルマー クにも採用されています。」   

 

 今年もあっという間に年の瀬となりました。保護者の皆様には、平素よ

り本校へのご支援・ご協力を賜り、感謝申し上げます。 

また、先日は年末のお忙しいところ、三者面談においでいただきまして、ありがとうございました。

冒頭でもお伝えしましたが、本校創立 70 周年記念式典及び祝賀会を無事に終えることができました。

資金造成のために、T シャツやタオル、マックカードなどをご購入いただきまして、誠にありがとうご

ざいました。記念誌も 3月までにはできあがりますので、お待ちください。保護者の皆様におかれまし

ては、体調にご留意され、よい新年をお迎えください。 


